



Frage an Bürgermeister-Stellvertreter Mag. Mario Eustacchio

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 23. April 2020

von

GRⁱⁿ Mag.^a Andrea Pavlovec-Meixner

Betreff: Benachteiligung kleiner MarktbeschickerInnen am Lendmarkt

Sehr geehrter Herr Bürgermeister-Stellvertreter,

aufgrund der vom Gesundheits- und Marktamt im Zusammenhang mit der Corona-Krise entschiedenen Maßnahmen haben QuartalsbeschickerInnen (PauschalbezahlerInnen) am Lendmarkt nunmehr weiterhin die Möglichkeit, ihre Waren an Hochfrequenztagen wie samstags anzubieten. Hingegen wurden langjährige TagesbeschickerInnen (BlockbezahlerInnen) am Lendmarkt für den Samstag gesperrt.

Dem Vernehmen nach wurde einigen TagesbeschickerInnen im Zuge eines Telefonats die Möglichkeit eines Wechsels des Tarifsystems eingeräumt, anderen aber verwehrt. Aus der vom Gemeinderat beschlossenen und nach wie vor gültigen Richtlinie geht nicht hervor, dass man Quartalsbeschicker/in sein muss, um derzeit seine Waren anbieten zu dürfen. Daher ist diese Vorgangsweise nicht zulässig. Besonders von dieser Maßnahme betroffen sind BioproduzentInnen, die nunmehr fieberhaft nach anderen Absatzmöglichkeiten suchen müssen und sich mit einer wirtschaftlichen Gefährdung ihres Betriebs konfrontiert sehen.

Es gäbe sicher gelindere Mittel, um den durch das Coronavirus notwendigen Herausforderungen und Maßnahmen zu begegnen. Besonders eine Erweiterung der Marktflächen böte hier eine sehr gute Möglichkeit, um Platz für alle zu schaffen und die notwendigen Sicherheitsabstände einzuhalten. So bietet sich die große Fläche am südlichen Teil des Marktareals an und auch am östlichen und westlichen Teil des Areals gäbe es noch freie Flächen, die derzeit nicht für Marktzwecke genutzt werden.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Vizebürgermeister, seitens des Grünen Gemeinderatsklubs folgende Frage:

Nach welchen Kriterien wurde von wem entschieden, dass manche MarktbeschickerInnen das Tarifsysteem wechseln konnten und somit nunmehr auch am Samstag am Lendmarkt ihre Waren anbieten können und anderen der Wechsel verwehrt wurde?